

Ciudad Rodrigo

Solemne ceremonia militar para recordar el Bicentenario el día 10

Bando. Iglesias invita a los vecinos a que engalanen balcones y fachadas con la bandera de España durante el desfile del Ejército de Tierra.

06/07/2010

Mondrián / David Rodríguez

Ciudad Rodrigo sigue preparándose para el gran evento que supondrá el próximo sábado la conmemoración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia. En la mañana de este miércoles el alcalde de Ciudad Rodrigo, Javier Iglesias, y la concejala de Cultura, Carmen Cambroner, desgranarán las actividades que se desarrollarán en la ciudad durante la jornada del sábado. Pero, el alcalde dictaba en el día de ayer un bando municipal en el cual se explican parte de los actos que se llevarán a cabo ese día.

La celebración comenzará a las 11 de la mañana en la plaza de Herrasti, donde se descubrirá una placa alusiva a los 200 años que se cumplirán el mismo sábado de la rendición de la ciudad frente a las tropas napoleónicas después de 77 días de asedio. A continuación tendrá lugar una ceremonia militar en la propia Plaza.

Esta serie de actos podrá ser presenciada por los mirobrigenses, bien desde la zona de la muralla conocida como La Brecha, o bien desde la propia plaza de Herrasti. Para poder estar presente en este último lugar será necesario disponer de una autorización de acceso. Los mirobrigenses que deseen estar en la plaza de Herrasti pueden recoger una invitación para ello en el Ayuntamiento desde hoy y hasta el próximo viernes en horario de 10 a 14 horas. Para poder recibir la invitación, será necesario presentar el Documento Nacional de Identidad. Desde una hora antes del inicio de los actos, a las 10 de la mañana, quedará prohibido el acceso de peatones y vehículos a la plaza de Herrasti, así como por la calle Estacadilla. A ambos lugares sólo se podrá entrar con la citada autorización especial. El acceso a la zona de la muralla de La Brecha, por su parte, no requiere de invitación.

Finalizado el homenaje en la plaza de Herrasti, una unidad del Ejército de Tierra realizará un desfile por las calles de Miróbriga, en concreto, desde citada la plaza de Herrasti hasta la Plaza Mayor, pasando junto a la plaza de San Salvador y por la calle Cardenal Pacheco. El alcalde pide en el bando municipal que se engalanen las fachadas y balcones por donde pasará el desfile con la bandera española para que “justo al cumplirse esta señalada efeméride se tenga un recuerdo especial para con nuestros antepasados que dieron vida y hacienda en defensa de su Ciudad”. Desde el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo se pide la colaboración de todos los mirobrigenses para que la celebración del sábado llegue a buen puerto ya que “militares y paisanos, hombres, mujeres e incluso niños derrocharon heroísmo y valentía” en aquel momento, escribiendo “algunas de las páginas más gloriosas y brillantes de la historia de Ciudad Rodrigo”.